

Juras de bandera en varios Centros de Instrucción de Reclutas

Caruana: «La bandera representa a todas las tierras de nuestra geografía»

MADRID. Más de catorce mil reclutas, pertenecientes al séptimo llamamiento del reemplazo de 1980, juraron bandera el pasado domingo en diferentes Centros de Instrucción de varias provincias españolas.

El capitán general de la V Región Militar, teniente general Luis Caruana, presidió el acto de jura de bandera de dos mil cuatrocientos reclutas en el CIR número 10 de Zaragoza.

El teniente general dijo a todos los presentes: «En estos momentos en que la profusión de banderas desplegadas en todo nuestro solar patrio pudiera dar lugar a contrapuestos intereses y a un gran confusiónismo, quiero hacer resaltar en este solemne acto de vuestro juramento a España el valor y significado de nuestra bandera roja y gualda, la que representa a todas las tierras de nuestra geografía, todos los hechos gloriosos de nuestra

historia y todo el futuro que deseamos en paz, porque la bandera que habéis besado es el símbolo indestructible de la unidad de nuestra querida España.»

En el Centro de Instrucción de Reclutas número 1 de Colmenar Viejo el acto estuvo presidido por el coronel jefe del campamento, José Presa López, quien en su alocución exhortó a los nuevos soldados a cumplir con los deberes que acaban de asumir.

El acto que se celebró en el CIR número 2 de El Ferral (León) estuvo presidido por el capitán general de la VII Región Militar, teniente general Alvaro Lacalle. El juramento de dos mil quinientos reclutas, un grupo de sordomudos y otro de mutilados fue tomado sobre el estandarte más antiguo, el del Regimiento Acorazado de Caballería Ligera Santiago número 1.

En el Centro de Reclutas de Campo Soto, en San Fernando (Cádiz), los más de dos mil reclutas que juraron bandera irán destinados a las Comandancias de Ceuta y Melilla. El acto fue presidido por el coronel de este CIR, Nemesio Holgado.

En Almería la jura de mil cuarenta y cinco reclutas se celebró en el campamento Alvarez de Sotomayor y estuvo presidido por el general Leandro Blanco González, jefe de la brigada de Infantería de reserva.

Por último, el capitán general y jefe del mando unificado de Canarias, teniente general Jesús González del Yerro, presidió la jura de bandera de mil seiscientos treinta y nueve reclutas y ciento cinco aspirantes de la IMEC en el CIR número 15 de Hoya Fría.